

Juli 2012 - That's Love



Jetzt, im Sommer 2012, ist Jamie vier Jahre alt und genau so lange gehört sie zu unserer Familie wie alle zweibeinigen Mitglieder auch. Gewiss, sie hat ihren Vater Richie in Österreich und ihre Mama Cherry in der Schweiz. Ihren ersten menschlichen Eltern Ruth und Roland, die sie "auf die Welt gebracht" und dafür gesorgt haben, dass sie sich zu einem gesunden und sehr aufgeweckten Welpen entwickelt hat, sind wir sehr dankbar, dass sie uns damals das kleine Hundchen überlassen haben.

Mit den folgenden Bildern senden wir euch viele Grüße ...

•





•



•

